

初日の 2012 年アセンション日記
No.1



9月29日

宇宙ハム◎◎◎◎P 公式キックオフ

根源家族が一致団結し、12D ゲートを創造し、くぐる！！

「正中」となり自力でアセンション・ゲートをくぐるという自覚をはっきりと意識しました。

9月30日

思い立って、mixi の「日記」にパン作りについて掲載していこうと思いました。

この日記念すべき第一回の日記を掲載しました。

直日女先生からこの日記が「アセンション・ベーカリー」の一大記録になる。というメッセージが来ているという事を教えて頂きました。

10月1日

友人と会う為、ベーカリーカフェの中で友人の到着を待っていました。パンを食べる人達を見ながら「なぜ、自分のライトワークにパ

ンが関わって来るのだろう。」と考えました。

もちろんパン作りはワクワクするし、食べて貰うのもうれしいのですが。

すると「パンはキ◎◎◎の肉である。」というメッセージが来ました。

「ああ、そうか。」と納得しました。

感動でウルウルでした。

自分はパンを作る事を許されているんだな、という思いが湧き宇宙に感謝しました。

10月2日

午前2時頃、布団の中にいると何か丸いエネルギーが頭のとっぺんから入って来ました。

そのエネルギーは頭の中をグルグル円を描きながら下におりてきてハートのところでスッと吸収されるように入ってしまいました。

その時は何のエネルギーかサニワできずじまいでしたが、朝ハイア一に確認すると「天照のエネルギー」との事でした。

太陽の欠片を頂いたようでうれしい気持ちでいっぱいでした。

10月3日

外出中、なんとなく体がぼんやりした、夏バテのような感じがしました。

しかし「私が宇宙の為に役にたっているなら、何ほどの事もない！」と思いました。

すると、しばらくして背中がポカポカしてきました。ハートだけではなく背中まで開いていくような・・・。

それはしばらくして納まりましたが、自分の思いが宇宙に届いたような気持ちになりました。

10月4日

ふと、「自分の周囲には好きにならずにはいられないような、素敵な人ばかりいてくれるなあ。」という思いが湧いてきました。

子供の頃から人見知りのはげしかった私には驚きの神化です。

宇宙に、地球に、太陽にそして素敵な人達に感謝です。

夜、外の空気が吸いたくて散歩に出ました。

すると月の周囲が虹色になっているのを発見しました！

とてもキレイで、「いいもの見たなあ」と感動しました。

10月7日

パン教室で焼いたパンの写真と共に、mixiの日記に第二回をアップしました。

その時に10月1日に受け取ったメッセージも載せました。

それから、ACJの「アセンション日記」に投稿した内容がメルマに掲載されてびっくりしました。

初めての事だったので、うれしいやら、恥ずかしいやら^^;

10月9日

昨夜から何か体が寒いと思っていたら、明け方から高熱が出ました^^;

10月に入ってから何となくハイパーがはしゃいでいる感じがしていたのですが、まるで子供がはしゃぎ過ぎて熱を出すのと同じような感じでした。

おかげで体の状態はともかく、少しグラウンディングされた気がしました。

10月11日

ミスタードーナツでコーヒーを飲んでいると、女性店員さんがコーヒーのおかわりがいるかどうか聞きにきてくれました。

その店員さんのかぶっている帽子がハロウィン仕様のかわいい帽子だったので「その帽子ムッチャかわいいなあ」と言ってしまいました。

店員さんが笑顔で「ありがとうございます。」と対応してくれました。彼女が席を離れたすぐ後、「ハムハムー！！」という声？と共にハムが増殖し、ハムのエネルギーに包囲されました。

さらに拡大、共鳴してハートも体もグラグラ揺れました。

店員さんとのささやかな会話でも、ハムが増殖し、拡大、発神されるのだという事をはっきり実感、体感できました。

根源家族同士じゃなくても、初対面の人でもハムは伝わり拡大、発神していける。

コ・クリエーションしてくれた女性店員さんに感謝です。^^